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1議  題 2会 議 結 果

1開 会

2 委員長あいさつ

3議 事

(1)第 8期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の概要について

(2)令和 3年度の施設 (県指定分)整備方針について

(3)そ の他

4 副委員長あいさつ

5 閉 会

男〕j紙のとお り

議 事 の 経 過 別紙のとお り 傍聴者数  1名

会 議 資 料

1 令和 3年度第 1回上尾市介護保険事業計画等推進委員会 次第

2 第 9期上尾市介護保険事業計画等推進委員会委員名簿

3 第 8期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画

4 第 8期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画 (概要版 )

5 第 8期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画における重点プロジェク ト

について

6 令和 3年度の施設 (県指定分)整備方針について

議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。
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議 事 の 経 過       
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令和３年度第１回上尾市介護保険事業計画等推進委員会 

 

１．開会 

委員自己紹介 

事務局自己紹介 

委員長・副委員長選任 

 

２．委員長 あいさつ 

 

出席者報告 出席者 13 名。委員の過半数が出席しているため会議成立している

ことを報告。 

 

  配布資料確認 

 

３．議事 

傍聴人確認 （傍聴人 １人） 

 

議事の一つ目、「第８期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の概要について」

説明をお願いする。 

 

（１）第８期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の概要について 

「第８期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画（概要版）」、「第８期上尾市

高齢者福祉計画・介護保険事業計画における重点プロジェクトについて」に基

づき説明。 

 

今の事務局からの説明について、質問、意見はあるか。 

 

２,３点伺いたいことがある。 

まず１点目、介護保険料の推移について 

第７期は４，８８８円であったが、第８期では５，６０３円と１４．６％増加し

ている。以前までの推移はどうであったか。 

また、今後高齢者が増え、要介護認定率、要介護認定者が増えた場合、介護給付

が高まると思われるが、保険料の推移はどのようになるか。 

 

次に２点目、介護保険料の他市町村との比較について 

埼玉県は比較的介護保険料が低いと聞いているが、他市町村と比較して上尾市の

水準はどのようであるか。 

 

そして３点目、介護予防について 

介護予防の目的は、要介護者を少なくすることだと思うが、認知症や転倒等の個

別事情に対して原因を追及し、実効性のあるものとしていくことについて、何か考

えはあるか。 

 

ご質問をいただきました３点について回答いたします。 

 

まず、１点目の上尾市における介護保険料の推移でございますが、３年に一度計

画を立てて保険料というものは変わっております。こちらの推移を３期前からご説

明いたします。 

まず、第５期が４，５９４円、第６期についても４，５９４円、そして前回第７

期が４，８８８円でございます。 

なお、埼玉県平均および全国平均を合わせてご紹介いたします。 
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まず、埼玉県平均でございますが、第５期が４，５０６円、第６期が４，８３５

円、第７期が５，０７８円でございます。 

次に、全国平均でございますが、第５期が４，９７２円、第６期が５，５１４円、

第７期が５，８６９円となっております。 

 

第７期は、上尾市は埼玉県内で中位でしたが、第８期で値上がりしたことにより、

前回より上位になっております。 

今後の介護保険料の試算はしておりませんが、上尾市は既に後期高齢者数が前期

高齢者数を上回っております。後期高齢者数が多いということは、要介護認定率も

高くなってまいりますので、介護給付費が増加することは年齢構成だけで考えられ

ます。今後介護保険料のさらなる値上げも見込まれます。 

 

次に３点目介護予防についてですが、上尾市での介護予防の観点では、運動、口

腔ケア、栄養改善の３つとして大きく捉えて考えております。 

 

運動機能については、アッピー元気体操およびフレイル予防から身体を動かす機

会を増やそうとしておりますが、このコロナ禍で集合型での実施ができておりませ

ん。 

今現状、感染者数がある程度抑えられてきておりますので、今後は集合型での実

施をしていき、なるべくフレイル状態に陥らないような取り組みを進めて参りたい

と考えております。 

認知症に関する介護予防といたしましても、みのり倶楽部といった事業を実施し

ており、この事業を受けられた方が自主事業として継続していくという形で事業展

開しております。 

また、このコロナ禍において非接触型という中で、オンラインで東北大学の教授

にご協力をいただいて、このオンラインで体を動かす事業をモデル事業として実施

いたしました。 

参加された方からは非常によかったという意見をいただいておりまして、今後こ

のようなものを取り入れた形で介護予防を進めていきたいと考えております。 

 

では、次に議事の二つ目、「令和３年度の施設（県指定分）整備方針につい

て」説明をお願いする。 

 

（２）令和３年度の施設（県指定分）整備方針について 

「令和３年度の施設（県指定分）整備方針について」に基づき説明。 

 

今の事務局からの説明について、質問、意見はあるか。 

 

特になし。 

 

 以上により、議事を終了する。 

 

（３）その他 

ここで、事務局から１点連絡がございます。 

 

今高齢介護課の方では７５歳以上の高齢者に対して、介護予防のパンフレットを作成

し、来月各個人に郵送で配布する予定でございます。また、埼玉県北足立歯科医師会

にご協力いただき、パンフレットと一緒に歯ブラシも同封をしてお配りすることにな

っております。 

 

パンフレットの中身といたしましては、口腔ケア、栄養改善を大きく盛り込んだもの

になっておりまして、8ページ程度のパンフレットとなっております。 

こちらを見て、同封した歯ブラシを使い、新しい歯の磨き方をちゃんとしていただい

て、口腔ケアに努めていただきたいというような内容のものになっております。１２

月広報でもお知らせをして、１２月半ばぐらいまでには各高齢者の皆様にはお届けし

たいと考えております。以上連絡でございました。 



 

髙橋副委員長 

 

 

 

４．髙橋副委員長 あいさつ 

 

５．閉会 

以上 

 


